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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １３名 

メ ー ク ア ッ プ １名 

欠       席 ２名 

出 席 率 ８７．５０％ 

前 回 出 席 率 ６２．５０％ 

にこにこ箱 

 

第1201回例会  

ニコニコ箱 \  12,000                             

今年度累計 ¥ 113,000  

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

    Ｂ 
 

 

☆ビジター 

 堺ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
 野村証券(株) 

 堺支店 支店長 

 辻本 泰祐 様    

  

 ☆メークアップ 

  新井昭人 君 

   

  

    
       
      

         

第１２０１回例会出席報告 

宮内 良平 君 ･･･ 古川さん、いつも美味しいフルーツを有難うございます。 
 

筒井 敦子 君 ･･･ 古川さん、美味しいジャクソンフルーツ有難うございます。 

         ペロッと2玉食べてしまいました。 
 

昼馬 義宏 君 ･･･ 古川さん、ジャクソンフルーツどうも有難うございました。 
 

明松 孝充 君 ･･･ 辻本様ようこそ。途中退席します。 
 

片平   聡 君 ･･･ 前回欠席、申し訳ございませんでした。 
          

向井   新 君 ･･･ 珍しいフルーツ、有難うございます。 

         古川さん、いつも有難う！ 
 

渡邊 員行 君 ･･･ 古川さん、ジャクソンフルーツ初めてです。 

          有難うございます。 
       

横河 僖治 君 ･･･ 古川さん、ジャクソンフルーツ有難うございました。 

８月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

8月 1日   フォーラム(クラブ奉仕部門) 委員長：明松孝充 君 

8月 8日   卓話 川﨑真範 君   第2回定例理事会 

8月15日   クラブ定款により「休会」 

8月27日(日) 京都家族親睦例会 於：「京大和」 ※8/22(火)の例会変更 

8月29日    クラブ協議会・ガバナー補佐 宇野芳孝様(岸和田RC)ご来訪 
 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

≪ フォーラム ≫ 
 

「クラブ奉仕部門」 

担当：委員長 明松 孝充 君 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年８月１日 第１２０２回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1203 回 

2023年8月8日 

 

 
 

 担当： 

      川﨑 真範 君 
 

     奉仕の理想 

 奉仕の理想に集いし友よ 

  御国
みくに

に捧げん我等の 業
なりわい

 

 望むは世界の久遠
くおん

の平和 

  めぐる歯車いや輝きて 

 永久
とわ

に栄えよ  

  我等のロータリー 

         ロータリー 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

     ≪卓 話≫ 
 

「未 定」 
 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

シーフードのセビーチェ 
 

カレー風味の冷製ヴィシソワーズ 
 

紀州梅鶏のもも肉と 

ソフトシェルシュリンプのマレンゴ風 
 

パン２種 バター 
 

レアチーズケーキと 

イチジクのロースト 

～ラズベリーソースと共に～ 
 

コーヒー 

JAL/B777-246ER初号機 

本機は、JALで20年あまり活躍してきたB777-246ERの初号機ですが、5月に退役

し売却先の米国ロサンゼルスに移送されました。退役機は、通常売却先への

フェリーフライトでは乗客は乗せませんが、今回初めての試みとしてラストフ

ライトのチャーター便として乗客を募集して運航、ロサンゼルス近郊の退役機

の保管場所として有名なビクタービルの空港上空も低空飛行したそうです。 
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第１２０１回例会 ７月２５日 

会 長 報 告 

委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 

会長 宮内 良平 君 

幹事 筒井 敦子 君 

 先日、テレビで全英オープンを見ていました。雨が降っていまして、

選手が寒そうで、なんだか可哀想に思いました。 

 スポーツも色々ありまして、相撲。一昨日が千秋楽でした。千秋楽で

11勝3敗の力士が3人いてたんですね。 

 その時の新聞を持ってきましたが、私は最近の力士の名前をなかなか

覚えられないんです。 

 優勝が豊昇龍。優勝インタビューで、誰に一番伝えたいかと聞かれて

「親方と叔父さんに伝えたいです。」と言っていました。その叔父さん

は朝青龍だったんですね！全然知らなかったです。 

 そして、新入幕の伯桜鵬が19歳。まだ髷が結えていない力士です。 

 同じ11勝3敗で豊昇龍と対戦して敗れました。その後の決勝戦が北勝富士。押し出しで豊昇龍の

勝利でした。 

 ところで、土俵の直径は4.55mあるそうですね。その4.55ｍは、あの大きな力士達の人生が詰

まった大舞台なんでしょうね。 

 もし直径が10mくらいだったら、だいぶ勝負が変わってくるんだろうなと思います。 

 あの土俵の中は、力士にとっては人生そのもの。この中で対戦する時間は一瞬です。大抵1分も

ありません。長くて2～3分です。 

 あの大きさだから、小さい力士が大きい力士に勝つチャンスも出てくるように思うんです。 

 あの小さい舞台で命を懸けて頑張っているんだなと思いました。 

 

◎立法案検討会における議案提案書（和歌山南RCより 7/20付）  

◎規定審議会立法案提出についてのご案内(ガバナー事務所より7/24付) 

◎申入書（和歌山北RCより7/25付） 

◎他クラブ例会情報 

親睦委員会 奥田 皓策 君 

京都・京大和家族親睦例会の出欠表を回覧しております。 

まだご記入いただいていない方は宜しくお願い致します。 
 

日時：2023年8月27日(日)12時スタート 

場所：「京大和」京都市東山区高台寺桝屋町359 

会費：会  員      18,000円(お一人様） 

   ご家族・知人 23,000円(お一人様) 
       精算後、10月～12月の会費請求で徴収させて頂きます。 
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決 算 総 会 

監 査 報 告 

前年度会計 昼馬 義宏 君 

古 川 友 治 会 員 よ り ご 提 供 

 一般会計報告書より 

  収入の部 本年度実績(B)  
  年会費        5,572,747円 

  入会金         100,000円 

  雑収入          68,101円 

  前年度繰越金      11,570,866円 

                  17,311,714円 
 

  支出の部 
  負担金     小計  995,080円 

  各委員会事業費 小計  494,626円 

  例会費      小計 2,462,735円 

  事務費       小計 1,584,725円      

  支出合計        5,537,166円 
 

今年度収入合計17,311,714円－支出合計5,537,166円＝次年度繰越金11,774,548円 
となりました。 
 

【事務局より】紙面の都合上、詳細につきましては当日お配りした資料をご査収下さい。 

 古川友治会員より「ジャクソンフルーツ」のご提供がありました。 

 分類としてはグレープフルーツになるそうですが、皮が柔らかくて剥きやすく、苦みもなく

甘くてとても美味しいフルーツでした。 

 古川会員、(株)テクニカル・ノアの皆様、沢山ご提供いただきまして有難うございました。 

  

監事 田中 洋 君 

 本日配付されました決算総会資料を拝見いたしました。 

 昼馬会員が一つ一つ丁寧な説明を加えて纏めて下さっています。 

素晴らしいなと思います。有難うございました。 

 提出された資料は全て適正に処理され、貸借対照表、財産目録、 

収支決算報告書も正確であると認めます。 

 次年度も宜しくお願い致します。 


